

## Les formidables exploits d'Olive et Tom - 1/1

**Tout le monde se souvient des formidables avetures d'Olive et Tom : les seuls footballeurs capables d'envoyer des balles a plus de 2 000 km de hauteur...**

Tout le monde se souvient des formidables avetures d'Olive et Tom : les seuls footballeurs capables d'envoyer des balles a plus de 2 000 km de hauteur.

Olive et Tom était un célèbre manga japonais qui racontait habilement les exploits sportifs d'une équipe de foot japonaise.

Olive Ozora est un super footballeur. Heureusement, car le football c'est très physique au Japon. Rapellons que les terrains font dans les 20-25km, les buts sont larges comme des maisons. C'est pour cela que les joueurs se doivent d'être toujours au top du top. En efet, je pense que si Tom n'était pas un footballeur mutant, il aurait pu être champion du monde sur le 10 000m (vu les allers-retour qu'il tape le coco). Remarque, je pense que Sangoku a du se taper la maman à Olive pour pouvoir sauter aussi haut sur chacun des 250 corners de chaque matches. Bref, Olive est un super joueur qui a vraiment du talent.

Passons maintenant à la reflexion. EH oui ! Il faut reflechir pour pouvoir jouer au Japon. Car quand le gardien à fait une passe vers l'autre bout du terrain, elle arrive vite, très vite, très vite, la balle. Alors pour mieux rattraper les frappes aeriennes, Olive avait la capacité d'arreter le temps pendant un pti moment. Il aurait pu aller pisser, faire un croche patte au goal, baisser le froc des 40 défenseurs qui l'entrourent, nan lui il se dit qu'il doit sortir le coup de la tête du dragon libanais, vu qu'il ya égalité 25-25 à 0. 1 sec de la fin. Et là, Olive s'envole pas mal haut quand même, et les defenseurs, eux ils suivent pas ! Il fait sa super-tête. Et le gardien qui se grattait a rien vu venir. Et voilà;, l'équipe à Olive est championne. Les 250 000 000 de spectateurs crient de joies, mais bon, les joueurs s'entendent parler. Ya que l'equipe adverse qui fait le geule. Le gardien se dit " Mias comment diable ce charlantan a pu s'envoler parmi les cieux et me retorqué une tête d'un telle puissance ?" (euh oui, comprenez les traducteurs, c'est dur le japonais".

Bon evidement tout ça c'est une petite partie d'une bien longue partie. J'aimais vraiment Olive et Tom car on passait un bon moment devant la télé, et au moins ces joueurs là aimait le foot !